



FISU
WORLD
UNIVERSITY
GAMES
SUMMER



Liebe Kolleg:innen, liebe Vereinsvertreter:innen, liebe Sportfans,

der [Rhine-Ruhr 2025 Sports Club](#) ist ab sofort online!

Wir laden alle Kinder- und Jugendgruppen, egal ob im Verein, als Ferienfreizeit oder mit ihrem Freundeskreis, Teil des Sports Clubs zu werden und von exklusiven Angeboten zu profitieren. Bei einer Anmeldung bis zum 30.04.25 erhaltet ihr 20% Rabatt auf alle Sport und Day Tickets für Gruppen >10 Personen.

Danach profitiert ihr weiterhin von unserem 10% Gruppenrabatt für alle verfügbaren Tickets. Die ersten 50 Anmeldungen erhalten außerdem eine exklusive Fan Bag während des Events. Alle teilnehmenden Teams sind außerdem zu attraktiven Community Projekten vor Ort eingeladen.

Was müsst ihr tun, um dabei zu sein?

Schritt 1: Registriert euch auf unserer Website.

Schritt 2: Erhaltet euren exklusiven Rabattcode.

Schritt 3: Wählt eure Tickets in unserem Ticketshop aus.

Schritt 4: Erlebt mit uns höchstklassigen Sport und einen großartigen Festival-Sommer.

Alle Details findet ihr auf unserer [Website](#).

Für Rückfragen wendet euch an sportsclub@rhineruhr2025.com

Wir freuen uns auf einen unvergesslichen Sommer mit euch!



FISU
WORLD
UNIVERSITY
GAMES
SUMMER



Dear colleagues, dear club representatives, dear sports fans,

The [Rhine-Ruhr 2025 Sports Club](#) is now online!

We invite all children and youth groups, whether in clubs, as part of holiday programs, or with their friends, to become a part of the Sports Club and benefit from exclusive offers.

If you sign up until April 30th, 2025, you'll receive a 20% discount on all sports and day tickets for groups of >10 people.

After that you will still profit from our 10% group discount for all available tickets.

The first 50 registrations will also receive an exclusive fan bag during the event.

All participating teams are also invited to attractive community projects on-site.

What do you need to do to join?

Step 1: Register on our website.

Step 2: Receive your exclusive discount code.

Step 3: Select your tickets in our ticket shop.

Step 4: Experience high level sports and an amazing festival summer with us.

You can find all the details on our [website](#).

For any questions, please contact sportsclub@rhineruhr2025.com

We are looking forward to an unforgettable summer with you!